

RSK verzaubert!

Am Mittwoch lag ein besonderer Zauber über dem Nebengebäude der RSK.

Durch die Unterstützung des Fördervereines und der Übermittagsbetreuung konnten auch in diesem Schuljahr alle Schüler und Schülerinnen des 5. Jahrgangs an einem Zauberprojekt teilnehmen.

Der Mülheimer Zauberer, Herr Freund, ließ die Kinder zuerst in die magische Welt der Zauberei eintauchen. Mit voller Begeisterung staunten die Kinder, als die gezeigten Tricks anschließend erklärt und so ein kleines bisschen die Geheimnisse der Zauberwelt gelüftet wurden.



Große Freude machte dann das gemeinsame Erlernen und Vorführen der Zaubertricks innerhalb der Klasse. Kleine Bälle wurden weg- und durch Becher hindurch gezaubert. Geldscheine wechselten den Besitzer, verschwanden oder vermehrten sich.

Alle Kinder waren begeistert und nahmen motiviert ihre Zaubertricks mit nach Hause. Dort wurden sie mit Sicherheit nicht nur einmal vorgeführt und vielleicht hat so manches Kind sogar die Liebe zur Magie entdeckt... 😊